

In der Sitzung des Verwaltungsausschusses am 30.06.2015 wurde nach entsprechender Beratung im Planungsausschuss beschlossen, den Beschluss zur Aufstellung des Bebauungsplanes „Hohehorn“, das ist der Bereich zwischen Menkestraße und Königsberger, Straße, aufzuheben.

In der letzten Ratssitzung haben einige Anliegerinnen und Anlieger ihre Bedenken gegen die Erstellung eines Bebauungsplanes vorgebracht. In der von BM Böhling in der letzten Ratssitzung daraufhin zugesagten Informationsveranstaltung hat sich die weitaus überwiegende Zahl der Anlieger/-innen gegen die Aufstellung eines Bebauungsplanes ausgesprochen.

In der letzten Sitzung des Planungsausschusses wurde die Thematik daraufhin neu beraten mit der Empfehlung, keinen Bebauungsplan für diesen Bereich aufzustellen. Der Verwaltungsausschuss ist dieser Empfehlung jetzt gefolgt.

Im Ergebnis müsste auch noch die in der letzten Ratssitzung erlassene Veränderungssperre aufgehoben werden. Die Beratung und Entscheidung hierzu erfolgt in der nächsten Ratssitzung.